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      NOTĊCIAS & PROVIDĆNCIAS 

SEAERJ DESEJA FELIZ PÁSCOA À TODOS 

    Ano VI      Fique Sabendo NÜ 199 

Dia 30 de maro de 2018 

 0ÁÌÅÓÔÒÁ ÓÏÂÒÅ (ÉÄÒěÍÅÔÒÏÓ )ÎÄÉÖÉÄÕÁÉÓ 

 

3%!%2* ÒÅÃÅÂÅÕƗ ÎÁ ĳÌÔÉÍÁ ÔÅÒëÁ-ÆÅÉÒÁ ƽʧʣƾƗ Ï ÅÎÇÅÎÈÅÉÒÏ *ÏÞÏ -ÁÒÔÁÎÉƗ 
ÆÕÎÄÁÄÏÒ ÄÁ ʏ!*-ÁÒÔÁÎÉ ÍÅÄÉëÞÏ ÉÎÄÉÖÉÄÕÁÌÉÚÁÄÁ ÄÅ ÜÇÕÁʏƚ %ÌÅ ÍÉÎÉÓÔÒÏÕ 
ÕÍÁ ÐÁÌÅÓÔÒÁ ÓÏÂÒÅ ÈÉÄÒěÍÅÔÒÏÓ ÉÎÄÉÖÉÄÕÁÉÓ ÅÍ ÐÒðÄÉÏÓ Å ÁÂÏÒÄÏÕ ÁÓ ÆÁÃÉƜ

ÌÉÄÁÄÅÓ Å ÍÅÌÈÏÒÉÁÓ ÐÁÒÁ ÃÏÎÄěÍÉÎÏÓ Å ÐÁÒÁ Ï ÐÒĚÐÒÉÏ ÃÏÎÄÏÍāÎÉÏƚ / ÐÒÅÓÉÄÅÎÔÅ 
ÄÁ ÅÎÔÉÄÁÄÅƗ (ÁÒÏÌÄÏ -ÁÔÔÏÓ ÄÅ ,ÅÍÏÓƗ ÁÂÒÉÕ Á ÐÁÌÅÓÔÒÁ ÃÏÍ ÕÍÁ ÂÒÅÖÅ ÉÎÔÒÏÄÕƜ
ëÞÏ ÄÏ ÔÅÍÁ ÐÒÏÐÏÓÔÏ ÅƗ ÊÜ ÃÏÍ Á ÐÁÌÁÖÒÁƗ -ÁÒÔÁÎÉ ÒÅÌÁÔÏÕ ÏÓ ÂÅÎÅÆāÃÉÏÓ ÄÏ ÕÓÏ 
ÄÏÓ ÈÉÄÒěÍÅÔÒÏÓ ÉÎÄÉÖÉÄÕÁÉÓƗ ÄÅÎÔÒÅ ÅÌÅÓƗ Ï ÆÁÔÏ ÄÅ ÑÕÅ Ï ÃÏÎÄěÍÉÎÏ ÐÁÓÓÁ Á 
ÐÁÇÁÒ ÁÐÅÎÁÓ Ï ÑÕÅ ÃÏÎÓÏÍÅƗ ÓÅÍ ÄÉÖÉÄÉÒ Ï ÖÁÌÏÒ ÇÅÒÁÌ ÄÏ ÐÒðÄÉÏ ÃÏÍ ÏÓ ÏÕÔÒÏÓ 
ÃÏÎÄěÍÉÎÏÓƚ !ÌðÍ ÄÉÓÓÏƗ ÐÁÒÁ Ï ÃÏÎÄÏÍāÎÉÏƗ ÉÓÓÏ ÇÅÒÁ ÄÉÍÉÎÕÉëÞÏ ÄÁÓ ÔÁØÁÓ ÄÅ 
ÉÎÁÄÉÍÐÌñÎÃÉÁƗ ÒÅÄÕëÞÏ ÄÅ ÁÔð ʩʣ˧ ÄÏ ÃÏÎÓÕÍÏ ÄÅ ÜÇÕÁ Å ÖÁÌÏÒÉÚÁëÞÏ ÄÏ ÐÁÔÒÉÍěƜ
ÎÉÏƚ 
   / ÐÁÌÅÓÔÒÁÎÔÅ ÆÒÉÓÏÕ ÑÕÅ ÄÅÖÅÍÏÓ ÔÅÒ ÅÍ ÍÅÎÔÅ ÑÕÅ Á ÃÏÎÃÅÓÓÉÏÎÜÒÉÁ ÄÅ ÓÅÒƜ
ÖÉëÏÓ ÐĳÂÌÉÃÏÓ ÒÅÓÐÏÎÓÜÖÅÌ ÐÅÌÁ ÜÇÕÁ ÄÁ ÃÉÄÁÄÅƗ ÃÏÎÔÉÎÕÁÒÜ ÍÅÄÉÎÄÏ Ï ÃÏÎÓÕÍÏ 
ÐÏÒ ÕÍ ÈÉÄÒěÍÅÔÒÏ ÇÅÒÁÌƗ ÄÁ ÅÎÔÒÁÄÁ ÄÏ ÐÒðÄÉÏƚ ! ÍÅÄÉëÞÏ ÄÏ ÈÉÄÒěÍÅÔÒÏ ÉÎÄÉÖÉƜ
ÄÕÁÌ ÃÁÂÅ ÁÏ ÃÏÎÄÏÍāÎÉÏ ÊÕÎÔÏ Û ÅÍÐÒÅÓÁ ÄÅ ÉÎÓÔÁÌÁëÞÏƚ / ÐÁÌÅÓÔÒÁÎÔÅ ÅØÐÌÉÃÏÕ 
ÃÏÍÏ Ï ÓÉÓÔÅÍÁ ÄÅ ÈÉÄÒěÍÅÔÒÏÓ ð ÉÎÓÔÁÌÁÄÏƗ ÊÜ ÑÕÅ ÃÁÄÁ ÃÉÄÁÄÅ ÔÅÍ ÓÕÁ ÌÅÇÉÓÌÁƜ
ëÞÏ ÄÅ ÏÂÒÁÓƚ -ÏÓÔÒÏÕ ÑÕÅƗ ÄÅÐÅÎÄÅÎÄÏ ÄÏ ÌÏÃÁÌƗ Á ÉÎÓÔÁÌÁëÞÏ ÐÏÄÅ ÓÅÒ ÆÅÉÔÁ ÎÏ 
ÂÁÎÈÅÉÒÏ ÏÕ ÃÏÍ ÔÕÂÕÌÁëĜÅÓ ÑÕÅ ÅÎÔÒÁÍ ÐÅÌÏ ÃÏÍÐÁÒÔÉÍÅÎÔÏ ÄÅ ÇÅÓÓÏ Å ÖÞÏ ÐÁÒÁ 
ÃÁÄÁ ÁÎÄÁÒƚ 0ÁÒÁ ÍÅÄÉÒ ÃÁÄÁ ÕÍƗ ÁÓ ÅÍÐÒÅÓÁÓ ÕÔÉÌÉÚÁÍ ÕÍ ÓÉÓÔÅÍÁ ÄÅ ÒÁÄÉÏÆÒÅƜ
ÑÕñÎÃÉÁƗ ÑÕÅ ÓÞÏ ÈÉÄÒěÍÅÔÒÏÓ ÑÕÅ ÔÒÁÂÁÌÈÁÍ ÃÏÍ ÔÒÁÎÓÍÉÓÓÏÒÅÓ ÄÅ ÒÜÄÉÏƗ ÅÎÖÉÁƜ
ÄÏÓ Á ÕÍ ÁÐÁÒÅÌÈÏƚ / ÁÐÁÒÅÌÈÏ ÍÅÄÉÄÏÒ ÃÈÁÍÁ-ÓÅ ÃÏÎÃÅÎÔÒÁÄÏÒ Å ÍÅÄÅ ÃÅÒÃÁ ÄÅ 
ÔÒñÓ ÍÉÌ ÈÉÄÒěÍÅÔÒÏÓ ÁÏ ÍÅÓÍÏ ÔÅÍÐÏƚ 
 *ÏÞÏ -ÁÒÔÁÎÉ ÁÉÎÄÁ ÆÁÌÏÕ ÓÏÂÒÅ ÉÎÓÔÁÌÁëĜÅÓ ÄÅ ÇÜÓ ÉÎÄÉÖÉÄÕÁÉÓ Å ÃÏÍÏ 
ÅØÅÍÐÌÏ ÕÔÉÌÉÚÏÕ Á ÃÉÄÁÄÅ ÄÅ 3ÞÏ 0ÁÕÌÏ ÑÕÅ ÊÜ ÐÒÏÊÅÔÁ ÎÏÖÏÓ ÐÒðÄÉÏÓ ÃÏÍ ÅÓÓÁÓ 
ÉÎÓÔÁÌÁëĜÅÓƚ 0ÁÒÁ ÆÉÎÁÌÉÚÁÒƗ Ï ÅÎÇÅÎÈÅÉÒÏ ÅØÐÌÉÃÏÕ ÃÏÍÏ Ï ÄÅÓÇÁÓÔÅ ÄÏ ÈÉÄÒěÍÅƜ
ÔÒÏ ÏÃÏÒÒÅƙ Ï āÍÞ ÐÒÅÓÅÎÔÅ ÅÍ ÓÅÕ ÉÎÔÅÒÉÏÒƗ ÃÏÍ Ï ÔÅÍÐÏƗ ÄÅÉØÁ ÄÅ ÇÉÒÁÒ ÕÍÁ 
ÅÎÇÒÅÎÁÇÅÍ ÅƗ ÃÏÍ ÉÓÓÏƗ Ï ÒÅÌĚÇÉÏ ÐÁÒÁ ÄÅ ÃÏÎÔÁÒ ÃÏÍ ÐÒÅÃÉÓÞÏƚ $ÅÓÓÁ ÆÏÒÍÁƗ 
ÐÏÒ ÖÏÌÔÁ ÄÅ ÃÉÎÃÏ ÁÎÏÓ ÄÅ ÕÓÏƗ Ï ÈÉÄÒěÍÅÔÒÏ ÐÒÅÃÉÓÁ ÓÅÒ ÔÒÏÃÁÄÏƚ -ÕÉÔÁÓ ÖÅÚÅÓ 
Ï ÃÏÎÓÕÍÉÄÏÒ ÅÓÔÒÁÎÈÁ Ï ÆÁÔÏ ÄÅ ÑÕÅƗ ÎÅÓÓÁ ÔÒÏÃÁƗ Á ÃÏÎÔÁ ÁÕÍÅÎÔÁƗ ÎÏ ÅÎÔÁÎÔÏƗ 
Ï ÐÁÌÅÓÔÒÁÎÔÅ ÅØÐÌÉÃÏÕ ÑÕÅ ÐÏÒ ÃÏÎÔÁ ÄÅÓÓÅ ÄÅÓÇÁÓÔÅƗ Ï ÒÅÌĚÇÉÏ ÄÅÉØÁ ÄÅ ÆÏÒÁ 
ÐÁÒÔÅ ÄÁ ÃÏÎÔÁÇÅÍƗ ÐÏÒÔÁÎÔÏƗ Ï ÎÏÖÏ Ìñ ÄÅ ÍÁÎÅÉÒÁ ÃÏÒÒÅÔÁƚ 
!Ï ÆÉÍƗ Ï ÐÁÌÅÓÔÒÁÎÔÅ ÒÅÓÐÏÎÄÅÕ ÐÅÒÇÕÎÔÁÓ ÄÏÓ ÐÒÅÓÅÎÔÅÓ Å ÒÅÃÅÂÅÕ ÄÏ ÐÒÅÓÉÄÅÎƜ
ÔÅ ÄÁ 3%!%2* ÕÍ ÃÅÒÔÉÆÉÃÁÄÏ ÄÅ ÐÁÒÔÉÃÉÐÁëÞÏƚ 
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SEAERJ celebrou o Dia Mundial da Ćgua com um painel 
interativo sobre uso consciente da §gua no Rio de Janeiro. O 
presidente da entidade, Haroldo Mattos de Lemos, mediou a pa-
lestra do Diretor de Produ«o da Cedae, Edes de Oliveira.  
Na introdu«o o engenheiro conversou sobre a import©ncia da 

§gua e o desenvolvimento do sistema, apresentando os planos de 
amplia«o e melhorias dos sistemas de agua no Estado. Ele exibiu os 
programas realizados pela Cedae, dentre eles, as oficinas e eventos 
sociais que aproxima a companhia da sociedade. Como exemplo ci-
tou as visitas de escolas e a presta«o de servios por detentos. 

O palestrante falou tamb®m sobre o caminho que a §gua do Rio 
Guandu faz em suas etapas, e apresentou o n²vel aproximado de 
§gua utilizado por cada cidad«o.  

Ele disse, ainda, que a Cedae realiza workshops e campanhas 
internas de conscientiza«o sobre o uso da §gua, assim como de for-
ma«o sustent§vel, como planta«o de hortas e palestras educativas. 
ñ O maior viveiro de mudas do estado pertence ¨ Cedae e fica em 
Mag®ò, afirmou Edes. 

Segundo ele, a companhia preza pela forma«o de opini«o dos 
"pequenos", realizando planos de conscientiza«o espec²ficos e apro-
fundados para crianas, inclusive disponibilizando um ¹nibus para 
que alunos de escolas p¼blicas faam visita«o nas esta»es de tra-
tamento. 

Para finalizar, o engenheiro exibiu as novas tecnologias que po-
der«o entrar em vigor no futuro, como a dessaliniza«o. Para ele, es-
se ® um processo muito caro e que n«o conv®m no momento para a 
cidade. "Por enquanto, a Cedae concentrar§ seus esforos no trata-
mento da §gua doce". 

O palestrante respondeu ¨s perguntas dos presentes e agrade-
ceu o convite do presidente da SEAERJ, Haroldo Mattos de Lemos 
que, como mediador, encerrou o painel com um discurso sobre a uti-
liza«o sustent§vel da §gua no mundo. 

   

   


